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вания, необходимого для произ-
водства, хранения и реализации 
продукции, в том числе для внедре-
ния систем управления качеством. 
Я считаю одной из своих главных 
депутатских задач – обеспечить 
местных сельхозпроизводителей 

максимальной законодательной 
поддержкой.

– На территории нашего округа 
действуют магазины областных 
и российских сетей. Для мест-
ных сельхозпроизводителей они  
серьезные конкуренты...

– Сетевые торговые предприятия 
обеспечивают население относи-
тельно дешевой продукцией и соз-
дают новые рабочие места. Но лично  
я уверен, что у наших местных пред-
принимателей товар качественнее. 

Чиновники приходят и уходят, а кушать хоЧется всегда!

– Основная задача уральского агроком-
плекса – это обеспечение населения всеми 
необходимыми продуктами. Причем – про-
дуктами доступными, качественными и 
безопасными для здоровья! Уральские 
земледельцы и животноводы могут гаран-
тировать качество своей продукции. И это 
залог выживания в условиях ВТО.

Дмитрий Жуков:

- Я готов выступить с инициативой создания специальной програм-
мы по пропаганде в местных СМИ развития фермерского хозяйства. 
Надо популяризировать фермерский труд. Помимо публикаций, как  
я уверен, должны быть и семинары, лекции для населения и для руко-
водства хозяйствующих субъектов, посвященные вопросам организа-
ции, управлению фермерским хозяйством.

депутата ждут в гости.  
особенно - весной!
Дмитрий Жуков, действующий депутат Серовского городского округа,  
встретился с ветеранами Нижней Туры

Депутат подарил Совету ветеранов 
и Обществу инвалидов подписку 
на местные издания. За что 

председатель Совета ветеранов 
Галина Павловна Красильникова  
и председатель Общества инвалидов 
Людмила Викторовна Боброва от души 
поблагодарили Дмитрия Геннадье-
вича.

За чашкой чая участники встречи 
рассказывали депутату о наболевшем: 
Галина Павловна говорила о том, что 
людям очень не нравится платить 
зимой и летом за отопление. Валентина 
Кузьмовна Чернова сказала, что очень бы 
не хотелось, чтобы отменяли электричку 
до Верхотурья. Кстати, и та единственная, 
которая ходит, отправляется в четыре 
утра, что очень неудобно жителям.

Еще одна острая проблема – ЖКХ. 
Галина Григорьевна Воронова рассказала, 
что раньше здесь работала Управляющая 
компания из Первоуральска. Власти 
отказались от ее услуг, поскольку 
работала она отвратительно. Сейчас 
в Нижней Туре существуют две 
Управляющие компании – одна местная, 
другая из Нижнего Тагила. На местную 
компанию нареканий со стороны 
населения гораздо меньше. Дмитрий 
Геннадьевич сказал, что давно назрела 
необходимость создания Домовых 
комитетов. Нужно контролировать работу 
ЖКХ, следить за лицевыми счетами 
каждого дома. Ветераны говорили об 
обещанной добавке к пенсии в 1000 
рублей, которую перестали давать. 
Дмитрий Жуков согласился с ними, что 

негоже сначала давать, а потом забирать.
Мария Алексеевна Сидаш рассказала, 

что в больницах не хватает врачей  
и медсестер, а молодым специалистам не 
дают даже временного жилья.

Председатель Общества инвалидов 
Людмила Викторовна Боброва 
напомнила, что с каждым годом «Детей 
войны» становится все меньше и меньше, 
а статуса у этой категории людей так  
и нет…

Встреча была теплой и искренней,  
а разговор получился живым и интересным. 
Галина Павловна Красильникова 
пригласила депутата Дмитрия Жукова на 
юбилей их общественной организации – 
в апреле Совету ветеранов Нижней Туры 
исполняется 50 лет.

– Дмитрий Геннадьевич! Про-
шлый год ознаменован вступлени-
ем России во Всемирную торговую 
организацию. И это тревожит наших 
земледельцев и животноводов, да 
и потребителей – многие предпо-
лагают, что уральское сельское хо-
зяйство не выдержит конкуренции, 
а прилавки будут заполнены каки-
ми-нибудь аналогами «ножек Буша» 
или пресловутыми продуктами  
с ГМО. Как Вы оцениваете ситуацию?

– Эту проблему я был вынужден 
тщательно изучить в связи со своей 
производственной деятельностью – 
поставками продуктов питания, в том 
числе и на север Свердловской обла-
сти. Считаю, что не нужно паниковать, 
но нужно активно действовать.

Один из основных декларируемых 
ВТО принципов – это создание усло-
вий для справедливой конкуренции. 
Нужно ли опасаться конкуренции? Это 
экономический стимул. Запас времени 
у нас есть – установлен адаптацион-
ный период до 2018 года. За несколько 
лет нужно провести технологическую 
модернизацию и приступить к иннова-
ционному развитию предприятий агро-
промышленного комплекса, пищевой  
и перерабатывающей промышленно-
сти, создать систему стандартизации  
и консультационную базу. Но самое 
главное – именно сейчас нужно сделать 
ставку на развитие не только крупных 
агропромышленных комплексов, но  
и фермерских хозяйств. Дать неболь-
шим хозяйствам новый и весомый 
импульс развития. В этом, кстати, 
должны быть заинтересованы област-
ные власти и муниципалитеты нашего 
Серовского округа. Понятно уже, что 

в обозримом будущем каких-ли-
бо новых крупных промышленных 
предприятий на территории окру-
га не появится, поэтому реальное 
развитие налогооблагаемой базы  
и обеспечение занятости населе-
ния – это малый бизнес. Неболь-
шие сельхозпредприятия смогут 
обеспечить население свежими  
и экологически чистыми продуктами. 
И это гарантия продовольственной 
безопасности уральского севера, 
качества жизни наших земляков.

Для успешной работы в условиях 
ВТО именно сейчас для уральского 
сельхозпроизводителя необходимы 
эффективные программы развития. 
Поддержать селян – это, прежде 
всего, создать схему финансового 
стимулирования, снизить нагрузки, 
связанные с существованием в эко-
номике большого пласта посредни-
ков, динамикой тарифов монополий, 
налоговым обременением. Поддер-
жать на областном и муниципальном 
уровне приобретение современной 

аграрной техники и технологий –  
и это будет гарантией повышения 
эффективности животноводства  
и производства молочных продуктов.

Решение этих проблем ком-
пенсирует для уральского агро-
промышленного комплекса риски, 

связанные со вступлением в ВТО. 
Необходимо брать пример с со-
седних регионов, где инвестиции  
в сельское хозяйство системно 
увеличиваются. Это моя твердая 
позиция. Как депутат, я использую 
все свои возможности, чтобы вла-
сти проявляли максимум внимания  
к этой проблеме и в бюджете были 
обязательно защищены субсидии, 
предоставляемые на приобрете-
ние сельскохозяйственной техники  
и сельскохозяйственного оборудо-

фермерству - импульс развития

Депутат Думы Серовского 
городского округа  

Дмитрий ЖУКОВ:

А качество продуктов – это один 
из очень значимых сегодня фак-
торов конкуренции.

Покупатели должны быть на-
дежно защищены от проникнове-
ния на продовольственный рынок 
сомнительных продуктов. А для 
этого необходимо создать надеж-
ную систему мониторинга. И посто-
янно информировать население  
о фактах выявления некаче-
ственной продукции. Считаю, что 
введение подобного мониторинга – 
это один из необходимых этапов 
подготовки местного агропро-
мышленного комплекса к работе  
в условиях ВТО. Качество выпуска-
емой продукции – залог здоровой 
конкуренции, как в рамках ВТО, 
так и в любых других рыночных 
условиях.

Я настаиваю на том, что под-
держка конкурентоспособности 
малого бизнеса должна быть по-
стоянной и плановой, пошаговой. 
Например, на территории Серов-
ского округа обязательно должна 
быть создана бойня для забоя 
крупного рогатого скота и птицы 
с соответствующими органами 
контроля. Создание бойни сти-
мулирует сбыт и создаст условия 
гарантий качества мясопродук-
тов. Соответственно – послужит 
импульсом развития животно-
водства.

«Людей волнует качество их жизни. Волнуют проблемы, которые они самостоятельно 
решить не в силах. За решением этих проблем они и идут к депутату. Стараюсь помочь  
и внимательно разбираюсь по поводу каждого обращения».


